

Hochschullehrerinnen geehrt

Am 15. Oktober verlieh die Zahnärztekammer (ZÄK) den Philipp-Pfaff-Preis an Prof. Dr. Ingrid Peroz und Prof. Dr. Andrea Maria Schmidt-Westhausen. Die beiden Wissenschaftlerinnen wurden für ihre Förderung des zahnmedizinischen Nachwuchses in Wissenschaft und Lehre, ihre engagierte Begleitung der Studierenden und für ihren herausragenden Einsatz für den zahnärztlichen Berufsstand ausgezeichnet.



V. l. n. r.: Dr. Karsten Heegewaldt, Prof. Dr. Ingrid Peroz und Prof. Dr. Andrea Maria Schmidt-Westhausen.



busch-dentalshop.de



Qualität von Anfang an.

Attraktive Rabatte
für Studierende
und Neugründungen.
Sprechen Sie uns an.

Der Philipp-Pfaff-Preis

Die Zahnärztekammer Berlin ehrt seit 2001 Persönlichkeiten oder Organisationen, die sich in herausragender Weise um den zahnärztlichen Berufsstand verdient gemacht haben. Namensgeber des Preises ist seit 2019 der Berliner Mediziner Philipp Pfaff (1713–1766). Pfaff widmete sich der zu seiner Zeit völlig unerentwickelten und verrufenen Zahnmedizin und veröffentlichte das erste Lehrbuch über Zahnmedizin in deutscher Sprache: *Abhandlung von den Zähnen des menschlichen Körpers und deren Krankheiten*.

Quelle: ZÄK Berlin

There is no substitute for quality